



**TIEMPO** Una muerta y nueve heridos por la borrasca 'Ciarán' P22

**MÚSICA** La historia y la controversia de la nueva canción de los Beatles P40



## Junts tensiona la investidura al demorar el pacto de la amnistía

**La negociación se para en un punto del articulado de la proposición de ley**

**El acuerdo PSOE-ERC prevé la condonación de deuda y la cesión de Rodalies**

**Los socialistas, dispuestos a aceptar un verificador solo en la mesa de partidos**

CARLOS E. CUÉ / SILVIA AYUSO  
Madrid / Bruselas

Todo estaba listo ayer para que el PSOE y sus socios registraran en el Congreso la proposición de ley de amnistía pero, en el último momento, Carles Puigdemont frenó el acuerdo con los socialistas. Los negociadores se enzarzaban en un punto del articulado de la ley sobre a quién afecta la amnistía, aunque no en la exposición de motivos, que está ya pactada, según fuentes de la negociación. Los negociadores de los dos lados apuntaban hacia un retraso que deja en suspenso la investidura de Sánchez, pero no esperan una ruptura. Puigdemont declaró: "No cambiaremos la prudencia y las precauciones que hemos mantenido hasta ahora por más prisa que algunos tengan". La competencia feroz entre ERC y Junts por el liderazgo del independentismo sobreleva la negociación.

El PSOE sí cerró el acuerdo con ERC, que incluye medidas económicas como la condonación de 15.000 millones de deuda de Cataluña con el Fondo de Liquidez Autonómico (FLA), extensible a otras comunidades, y la cesión de Rodalies, el servicio de Cercanías de Renfe en la comunidad. Además, se abrirán nuevas mesas de diálogo. Los socialistas están dispuestos a aceptar un verificador siempre que se limite a los acuerdos entre partidos y no entre gobiernos. PÁGINAS 16 A 19



Félix Bolaños y Oriol Junqueras firmaban ayer el pacto en Barcelona, en una imagen del PSC. / JORDI PLAY

**La asociación conservadora de jueces ve en la amnistía "el fin de la democracia"**

**Aznar tacha a Sánchez de "peligro" para el Estado y el PP incita a Page a una rebelión**

## Israel rodea Ciudad de Gaza y ya combate cuerpo a cuerpo con Hamás

**El conflicto acelera los desplazamientos forzados en Cisjordania**

LUIS DE VEGA / ANTONIO PITA  
Jerusalén / Jirbet Zamuta  
Israel ha rodeado Ciudad de Gaza y trata de romper la defensa de Hamás en combates cuerpo a cuerpo. Las tropas se acercan a la batalla urbana en el bastión de la milicia, el que será el capítulo más complicado de la invasión terrestre. Decenas de personas murieron en bombardeos a escuelas de la ONU convertidas en refugios en Bureij, Yabalia y Al Shati. El conflicto, mientras, ha acelerado los desplazamientos forzados en Cisjordania. PÁGINAS 2 A 5

## Argelia enviará un embajador a España tras 19 meses de crisis

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid  
Argelia ha pedido el plázet para nombrar un nuevo embajador en España, lo que significa el restablecimiento de las relaciones interrumpidas en marzo de 2022 por la nueva política española sobre el Sáhara Occidental. El representante argelino será el diplomático Abdelfetah Daghmoum, quien ya fue número dos de la legación en Madrid. El contencioso tuvo un alto coste para empresas españolas por la práctica suspensión de las exportaciones de productos como el aceite, el papel o la cerámica. PÁGINA 20

ÁNGEL GABILONDO Defensor del Pueblo

## "Es evidente que hay una parte de la Iglesia que no ha cambiado"



Í. DOMÍNGUEZ / J. NÚÑEZ, Madrid  
Ángel Gabilondo, defensor del Pueblo, considera que su informe sobre los abusos sexuales en la Iglesia católica ha tenido distintas respuestas entre los obispos. "Hay una parte de la Iglesia que

no ha cambiado. Eso es evidente. También hay una dinámica de pluralidad que ha llegado", asegura en una entrevista. El defensor reclama a la jerarquía católica que se comprometa con la reparación de las víctimas. PÁGINAS 36 Y 37

**El Papa convoca de forma extraordinaria a todos los obispos españoles a Roma** P37

Para leer sin límites toda la información sobre cultura y entretenimiento, suscríbete



EL PAÍS